

「そのとき」イエスは、ペトロ、ヨハネ、およびヤコブをつれて、いのるためにやまにのぼられた。いのっておられるうちに、イエスのかおのようすがかわり、ふくはまっしろにかがやいた。みるとふたりのひとがイエスとかたりあっていた。モーセとエリヤである。ふたりはえいこうにつつまれてあらわれ、イエスがエルサレムでとげようとしておられるさいごについてはなしていた。ペトロとなかまは、ひどくねむかったが、じっとこらえていた。えいこうにかがやくイエスと、そばにたっているふたりのひとがみえた。そのふたりがイエスからはなれようとしたとき、ペトロはイエスにいった。「せんせい、わたしたちがここにいるのは、すばらしいことです。かりごやを三つたてましょう。一つはあなたのため、一つはモーセのため、もう一つはエリヤのためです。」ペトロはじぶんでもなにをいっているか、わからなかったのである。ペトロが、こういっているうちに、くもがあらわれてかれらをおおった。かれらがくものなかにつつまれていくので、でしたちはおそれた。すると、「これはわたしのこ、えらばれたもの、これにきけ」というこえがくものなかからきこえた。そのこえがしたとき、そこにはイエスだけがおられた。でしたちはちんもくをまもり、みたことをとうじだれにもはなさなかった。

きょうのふくいんではイエスさまがペトロ、ヨハネとヤコブ、3にんのでしをつれていのるためにやまにのぼられた。イエスさまがいのりをしているあいだに3にんのでしたちはねむってしまいました。きゅうにイエスさまのすがたがかわって、いままでみたことがないまっしろなかがやきにつつまれて、モーセとエリヤとはなしているのを見て、もっとびっくりしてしまいました。それなのに、とてもいいきもちだったので、ペトロは



このかがやきをみて、いつまでもこのじょうたいがつづいてほしいとおもったのですが、そののぞみはかなえられませんでした。イエスさまにはこれからじゅうじかのみちがまっていたからです。そのときくものなかから「これはわたしのこ、えらばれたもの。これにきけ」ときいて、おそれてしまいました。そのとき、イエスさまはふつうのすがたにもどっていて、でしぎたちのそばにたっていた。

かみさま（おんちち）のこえがきこえてきたのは、おんこである（むすこ）イエスさまのえいこうのかがやきは、いまかくれています。じゅうじかのみちをこえて、またそのかがやきのすがたであらわれます。それで、わたしたちにかみさまはイエスさまとあゆみなさいとさそってくださいています。いつかまっしろなかがやきにつつまれているイエスさまとともにかみのくにへいくことができるのです。

しかしイエスさまのかがやきのすがたをみた3にんのでしたちは、そのとき、なんにもわからなかったが、イエスさまがふっかつなされたあと、わかるようになりました。じゅうじかをとおしてわたしたちにんげんをすくうために、くるしむことがひつようでした。しかしイエスさまのほんとうのすがたはかがやきのすがたです。

わたしたちのため、ぜんぶせおってくださいだったので、わたしたちには、イエスさまからのよびかけがあります。

ぼくやわたしには、まわりのひとのためになにかできることがありますか、おうちのかたがたとかがえましようね。

ウクライナの子どもたちはせんそうのためにとてもくるしんでいます、せんそうがおわりますようにとくべつにいのりしましょうね。

ぬりえ

